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趣味：

二度目の一般質問では、
台風シーズンを迎えるにあたり、
32 項目の防災関連質問をしました。

プロフィール
千葉県船橋市で誕生
立教大学現代心理学部卒
東京やインドでシステムエンジニアとして従事
五島市福江島に移住
マリンスポーツ経営や観光案内ガイドとして活動
五島市長選挙 3,991 票で落選
五島市議選挙 1,272 票で当選
ランニング、サッカー、バイク

中西だいすけ

中西だいすけ

中西だいすけ

パソコンやスマホといった身近なお困りごとや、
市政への要望への相談は下記まで！

090-4606-2390
nakanishi0404@gmail.com

中西だいすけ五島市議 32歳

市長にこんな質問しました

討議資料

コロナ陽性者の避難について、宿泊療養施設
や移動手段の確保は？

濃厚接触者についても、陽性者と同じように
宿泊療養施設を利用できるか？

避難場所の空き情報の周知について、
長崎県の情報共有システムを利用する考えは？

市 長

市 長

市 長

裏面へ続きます

自宅療養者については、県（振興局）が施設及び
移動手段を確保し対応する。

市が避難場所を確保する。
場所は非公表とし、一般の避難者とは分けて避難させる。

運用方針等を精査しながら活用していきたいと
考えている。

更に詳しい
一般質問の様子を

YOUTUBEで見れます。

●
●

●

五島市議会

活動報告
定例会６月

2021年



中西だいすけ五島市議 32歳

後半は「自治体トランスフォーメーション」
について質問しました。
ICT 活用により、市民のお困りが少し
でも解決されるように提案します。

一般質問のテーマを募集しています
五島市議会は毎年 3,6,9,12月に定例会があります。
中西大輔は、毎回欠かさず一般質問をし続けます。
身近な事から市政全般の事まで、皆様からの貴重な
声を募集しています。

中西だいすけ

中西だいすけ

中西だいすけ

中西だいすけ

五島市 中西だいすけ で検索

中西大輔チャンネルd_nakanishi_3

wakuwaku230

日々情報発信しています

市長にこんな質問しました

討議資料

自治体トランスフォーメーション（DX）で
五島市はどう変わるか？ビジョンは？

スマートフォン活用等に関する相談会や勉強会を
市で開催してはどうか？

市長の考えるテレワークの目的は？

市 長

市 長

市 長

次回は9月定例会

想像がつかないくらい変わる。メリットもあるが
デメリットも含めて何もかもが変わってしまう。

県の情報戦略アドバイザー派遣制度などを活用
した相談会や勉強会を開催したい。

育児や介護・妊娠中の職員・障がいや病気をお持ちの
職員など、多様な人材が活躍や効率的な働き方を実現
する手段。

更に詳しい
一般質問の様子を

YOUTUBEで見れます。
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五島市議会
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